

# JIS.CO.ID

## Bhabinkamtibmas Desa Cijaya Polsek Campaka Laksanakan Ngawangkong Bersama Warga untuk Cooling System Pasca Pilkada 2024

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.JIS.CO.ID](http://PURWAKARTA.JIS.CO.ID)

Jan 6, 2025 - 08:31



Purwakarta – Dalam rangka menciptakan situasi yang aman dan kondusif pasca

Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024, Bhabinkamtibmas Desa Cijaya, Polsek Campaka, Aiptu Suratman, melaksanakan kegiatan ngawangkong (berdialog santai) bersama warga desa binaannya. Kegiatan ini dilakukan sebagai bagian dari upaya cooling system untuk meredakan ketegangan dan menjaga persatuan pasca-pemilu.

Aiptu Suratman mengungkapkan bahwa kegiatan ngawangkong ini memiliki tujuan untuk menjalin komunikasi yang lebih erat antara aparat kepolisian dan masyarakat, serta memastikan bahwa situasi di tingkat desa tetap dalam keadaan aman dan damai. "Kami ingin mendengarkan langsung aspirasi dan masukan dari warga serta memastikan bahwa pasca-pilkada, warga tetap menjaga persatuan dan tidak terpecah belah," kata Aiptu Suratman.

Kegiatan ngawangkong ini dilaksanakan dengan suasana yang hangat dan penuh kekeluargaan. Dalam kesempatan tersebut, Aiptu Suratman berbincang-bincang dengan warga mengenai pentingnya menjaga kondusivitas sosial setelah pemilu, mengingat adanya potensi perbedaan pilihan yang mungkin timbul di kalangan masyarakat. Ia juga mengajak warga untuk bersama-sama menanggulangi isu-isu yang dapat memicu ketegangan serta meningkatkan kepedulian terhadap keamanan lingkungan.

"Setelah pilkada, kami mengajak seluruh warga untuk tetap menjaga keharmonisan. Mari kita jaga desa ini agar tetap aman dan nyaman, serta tidak mudah terprovokasi oleh isu-isu yang bisa merusak kebersamaan," imbuah Aiptu Suratman.

Kegiatan ini mendapat sambutan positif dari masyarakat, yang merasa lebih dekat dengan pihak kepolisian dan merasa dihargai atas perhatian yang diberikan. Warga juga menyampaikan apresiasi atas upaya Bhabinkamtibmas yang tidak hanya fokus pada aspek keamanan, tetapi juga pada pembangunan hubungan sosial yang baik antarwarga.

Dengan adanya kegiatan ngawangkong ini, Polsek Campaka berharap dapat terus menjaga stabilitas dan keamanan di Desa Cijaya, serta memastikan bahwa proses demokrasi tidak merusak kerukunan antarwarga. Aiptu Suratman juga berkomitmen untuk terus melakukan pendekatan proaktif dengan masyarakat, agar desa tetap aman, damai, dan penuh solidaritas pasca-pilkada.